



La cabecera también está elaborada en MDF y retroiluminada, generando una de las principales características de la habitación por el resplandor y la iluminación del ambiente.

Cuenta también con un área de estudio que está compuesta por un escritorio con tablero de cristal templado, además de una práctica cajonera suspendida en la parte baja, mientras que en la parte superior se trabajó un módulo aéreo de almacenamiento con puertas en aluminio y vidrio elaborado con detalles en vinil de notas musicales. Este mueble cuenta con iluminación empotrada en la parte baja, brindando luminosidad adicional al momento del estudio.

Finalmente el pequeño estudio del adolescente remata con una pizarra en MDF enmarcada con líneas en color rojo y negro.

Al contar el dormitorio con un techo alto se propuso un cielo raso decorativo, elevando la sinuosidad de la tarima hacia el este y teniendo como resultado la lectura de la guitarra también retroiluminada. Toda la iluminación se complementa con LED otorgando una sensación acogedora al ambiente.

La parte divertida la da una gráfica tipo cartoons que va hacia un extremo de la cama y una hornacina rectangular en color rojo donde guardar y exhibir la guitarra del adolescente. ■